



Kananga, le 20 février 2015
EUSEC RD Congo/CP/2015/no3

COMMUNIQUE DE PRESSE

Inauguration de l'Amphithéâtre de l'Académie militaire et des logements de l'Ecole d'Administration de Kananga

Le 20 février 2015, le Ministre de la Défense Nationale, Anciens Combattants et Réinsertion, SEM Aimé Ngoi Mukena et le Chef de Mission EUSEC RD Congo, Colonel Jean-Louis Nurenberg ont présidé la cérémonie d'inauguration de l'Amphithéâtre de l'Académie militaire de Kananga. C'était en présence du Général Didier Etumba, Chef d'Etat-Major Général, du Général de Brigade Maurice Aguru, Commandant du Commandement Général des Ecoles Militaires, du Général de Brigade Etienne Tabu, Commandant de l'Académie militaire, d'autres autorités militaires et civiles nationales, locales et des représentants de la communauté internationale.

Après le redémarrage des activités académiques des écoles de Kananga, le Ministère de la Défense Nationale, Anciens Combattants et Réinsertion a exprimé le besoin de rénover l'**Amphithéâtre** de l'Académie militaire, qui se trouvait dans un état délabré. Kananga dispose maintenant d'une grande salle d'une capacité de 440 places assises, avec un rideau automatique, au service des deux écoles et autres entités locales éventuelles. Les travaux de réhabilitation de ce cadre de formations et de rencontres ont été financés par la mission de conseil et d'assistance de l'Union Européenne en matière de réforme du secteur de la sécurité dans le domaine de la défense, EUSEC RD Congo, à un montant d'environ 275.000 €.

Les prochains jours la mission EUSEC RD Congo remettra aussi aux FARDC à Kananga, les 24 **logements** pour les cadres de l'Ecole d'Administration et informatique, construites sur demande des autorités congolaises. Les bâtiments sont répartis en onze villas à deux logements et deux villas indépendantes. Les couts d'aménagement des logements ont été financés par la mission EUSEC RD Congo pour un montant d'environ 325.000 €.

La formation militaire est le fondement pour le développement de la défense nationale et une des activités nécessaires au chantier de la réforme de l'armée nationale. La relance du système de formation militaire de base et les projets de réhabilitation des infrastructures des écoles militaires s'inscrivent dans le cadre du **Programme d'Action** élaboré et signé conjointement par le Ministère de la Défense Nationale et des Anciens Combattants (MDNAC) de la République Démocratique du Congo, et la mission EUSEC RD Congo en janvier 2010. Ce programme d'action, renouvelé annuellement, soutient la mise en œuvre du Plan de Réforme de l'Armée (PRA), tel que défini par les autorités congolaises. La mission EUSEC RD Congo a ainsi progressivement réhabilité l'Académie Militaire et l'Ecole d'Administration et informatique de Kananga au Kasai Occidental, l'Ecole des Sous-Officiers, l'Ecole d'Infanterie, l'Ecole d'Artillerie et l'Ecole de Santé Militaire de Kitona dans le Bas-Congo et l'Ecole Logistique à Kinshasa.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter :

M. Félix ZALUMETI, Attaché de presse, MDNAC, tél. 099-820 6628

GénBde Léon KASONGA, Porte-parole FARDC, tél. 081- 883 4478

Mme Gisèle-Sandra BANGOLU, Chargée de communication, EUSEC RD Congo, tél. 099-930 4001